
                             Commune de Tocqueville 
                                               Compte rendu de la réunion du conseil municipal (2020 à 2026)  -  2023 06 

                                                                        Du  10 octobre 2023    à    20H00 
                                                                         

- Présents : Chantal Ducouret, Daniel Lebeury, Gisèle Lozier, Pierre Anthouard, Didier Loir, Philippe Gohel, Marlène Lemoigne (arrivée à 
20h25),  Joël Jumelin 

- Présents avec pouvoirs : Victor Mabire pouvoir à  J. Jumelin; Jean Guillaume de Tocqueville pouvoir à P. Anthouard ; Bruno Courbot pouvoir à D. 

Lebeury;     Absent excusé : Marlène Lemoigne ; Philippe Gohel. 

- Nomination du secrétaire de séance en ouverture du conseil municipal: Gisèle Lozier.. 

 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
NOTEZ CETTE DATE 

 
 
 
 

 

Ordre du jour   
 

 
 

 ENQUETE PUBLIQUE  POUR L4EXTENSION DE LA CARRIERE DE COSQUEVILLE (Vicq sur mer) 

La carrière de granit est exploitée depuis déjà de nombreuses années, elle extrait des blocs de 
granit la plupart du temps destinée à la restauration  des port des ports, des phares et des bâtiment 
inscrits à l’Unesco telles que les  tour Vauban de st Vaast la Hougue. Elle fourni aussi des pierres 
concassées destinées aux voiries se trouvant dans un rayon de 50kms. 
Nous nous trouvons dans un rayon de 10kms (pour la partie Nord de Tocqueville) il nous est donc 
demander de délibérer  afin d’exprimer notre avis sur son agrandissement. 
 Nous décidons de ne pas nous opposer à ce projet. 
Voté à l’unanimité : 9 POUR 
 

 

D’important travaux d’assainissement vont avoir lieu autour de l’église pour ramener les eaux de 
pluies vers le côté route D901. A l’intérieur de l’église le sol sera démonté pour également mettre des 
drains, et ensuite un nouveau sol composé de pavés sera posé.  
Des subventions et des dons couvriront presque 80% du coût de la réalisation, mais celles-ci ne 
seront perçues qu’après paiement des factures et la récupération de la TVA n’interviendra qu’en 
2025. 

En attendant ces financements, il nous sera demandé de payer les factures au fur et à mesure de l’avancement des travaux. La 
trésorerie de notre commune ne pourrait pas supporter cette somme de 198 948€, nous avons donc envisagé de demander à notre 
banque un  ‘’ prêt relai court terme’’ d’une durée de 24 mois en attentant les rentrées d’argent énumérées ci-dessus. 
Voté à l’unanimité : 9 POUR 

 

FETES ET CEREMONIES 

Notre gestionnaire de la trésorerie de Valognes souhaite connaître les cérémonies que nous pourrions organiser au cours de l’année 
2024. 
Nous concernant, il s’agit principalement des célébrations en mémoires de nos anciens combattants, la fête des mères, le repas des 
aînés, la promenade rando toutous, et les éventuelles cérémonies de remises de médailles sportives ou autres, ainsi que pour des 
occasions dues à des événements familiaux. 
Voté à l’unanimité : 9 voix pour 
 

FONGIBILITE DES CREDIT 2023 : 

Il s’agit aussi d’une demande également de la trésorerie, mais nous ne sommes pas concernés par cette celle-ci, elle est donc retirée 
de l’ordre du jour. 

 

 
11 NOVEMBRE 2023 

- 11H30 cérémonie au monument aux morts suivie d’un vin d’honneur à la Mairie 
 

- 12H30 repas des aînés à la salle communale, pour les + de 65 ans habitants dans la commune. 

 

POINT PLUI : 
Présenté lors du précédent conseil municipal, des réunions donc certaines avec des 
propriétaires concernés, ont eu lieu depuis  pour compléter le questionnaire demandé par les 
services techniques du Cotentin. 
Le document leur sera retourné fin octobre.  

Voté à l’unanimité : 9 voix pour 

 


